

CAI EAS
CIBS
Oct 6/76
JCS

ticionario
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 22

OTTAWA

6 de octubre de 1976

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

Consultas canado/estadunidenses
pauta para el futuro, 1

Canadá suspende su cooperación
nuclear con la India, 3

Pinturas maestras de la Unión
Soviética, 4

Teléfonos a prueba de espías, 5

Primer contrato tras la firma
del pacto entre Canadá y la
Comunidad Europea, 6

Educación en Canadá: informe
de la OCDE, 8

Consultas canado/estadunidenses pauta para
el futuro

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen acudió a Washington los días 17 y 18 de agosto a invitación del Dr. Henry Kissinger, Secretario de Estado de los Estados Unidos.

Entre los asuntos bilaterales y multilaterales objeto de conversaciones se encontraba el "asunto de televisión fronteriza", surgido cuando el Gobierno canadiense decidió suprimir la publicidad comercial difundida en Canadá por estaciones estadounidenses. El Sr. MacEachen dijo en Washington que funcionarios de ambos países celebrarían una reunión en septiembre para tratar de resolver la situación.

El Dr. Kissinger fue el anfitrión de la cena ofrecida el 17 de agosto en honor del Sr. MacEachen en el Ministerio de Estado, durante la cual ambos ministros pronunciaron breves discursos.

A continuación reproducimos unos pasajes del discurso del Sr. MacEachen:

Las íntimas relaciones entre Canadá y Estados Unidos es casi proverbial. Tal vez esto se deba, en parte, a nuestra amplia experiencia. Siempre hubo un programa repleto de intereses comunes que alcanzar y problemas que resolver. Y siempre los habrá. Me gustaría pensar que las numerosas reuniones que el Dr. Kissinger y yo mismo hemos insistido en celebrar en diversas partes del mundo, han desempeñado su papel en el establecimiento del diálogo diario existente entre nuestros funcionarios. Considero de gran importancia que mantengamos la costumbre de comunicarnos abiertamente con prontitud y constante buena voluntad.

Esto significa que los representantes de dos naciones vecinas - naciones que se conocen bien y tienen confianza entre ellas - pueden hablar con franqueza y realismo, como amigos. Y aunque esto solo no baste para aunar nuestros pensamientos y acciones, tampoco se tra-